

北見赤十字病院 がんサロン ほほえみ

# ほほえみ通信 Vol 172

2024/5/27  
発行

## 第172回 ほほえみ 開催

5月15日（水）第172回 ほほえみを開催しました。

今回は9名の方が参加。うち3名（1名は入院患者さん）の方が初めて参加された方でした。

参加に際しましては、感染予防対策のためマスクの着用と手指消毒のお願いをさせていただきますので、ご協力をお願い致します。

次回のほほえみは、6/19（水）14時から16時まで  
本館3階 特別会議室での開催となりますのでご参加下さい。

【がんサロン事務局より】

### 『今年も桜が観られた日』

（がん体験記）

私が乳がん告知を受けたのは11月の末。5年近くしこりを放置したあとのがん告知でした。いえ、しこりを見つけたとき、実はすぐにクリニックを受診していました。そしてそのとき「良性」の診断を受けました。詳しい検査もせず、視触診だけの簡単な診断でした。結果、5年後、がんがわかったわけですが――。

そのとき思ったのが、「来年の春、桜観られるかなあ・・・」でした。5年も放置してしまったがん。きっと余命は短いはず・・・。

あれから17度目の春を迎えました。毎年桜が咲く頃が楽しみで仕方ありません。

そして今年も観に行ってきました。

「桜が観たい」という目標が毎年叶っています。



（北海道／女性／乳がん／がん患者本人）